

Moyen-Ogooué/Abanga-Bigné/Ndjolé/Premier siège

Denise Mekam'ne pour le renforcement du "partenariat avec le PDG"

EN

Ndjolé/Gabon

LA candidate du Parti démocratique gabonais (PDG) dans le premier siège du département de l'Abanga-Bigné, Denise Mekam'ne, à travers des causeries et autres meetings dans les coins et recoins de la commune de Ndjolé et dudit département, n'a cessé d'appeler les populations de sa circonscription politique à la vigilance. Car, "le PDG est toujours à vos côtés, et s'occupe de votre quotidien, à travers la transformation de la ville de Ndjolé, entre autres", déclare-t-elle partout où elle passe. "Ne vous trompez donc pas de partenaire", a-t-elle insisté. En outre, elle a énuméré à titre d'exemple plusieurs réalisations économiques et sociales visibles dans cette ville où ce membre du Comité permanent du Bureau politique, par ailleurs ministre d'Etat dans le gouvernement actuel, a dit venir tous les week-ends



Photo : Escôe NDILOROUIM

La candidate Denise Mekam'ne s'adressant aux militants.

pour communier avec les habitants. Ce qui, à l'en croire, marque son attachement à sa région natale où elle espère, au soir du 06 octobre prochain, "un vote cash". La procédure du vote n'était pas en reste. Denise Mekam'ne est également revenue sur le caractère particulier de ce double scrutin. Elle a indiqué que c'est la première fois que le Gabon va organiser

deux élections couplées, à savoir les législatives et les locales. Apportant aux électeurs du cru des informations assez précises sur comment, quand et où voter samedi prochain. Non sans toutefois inviter les populations à privilégier "le calme, le sérieux et l'expérience ce jour-J". Tout comme, elle a présenté la tête de liste et ses colistiers pour les locales au compte du

PDG dans la ville de Samory Touré. Mettant l'accent sur la représentativité de celle-ci, émanation de tous les quartiers, ainsi que des filles et fils de la commune et ses environs. Depuis le lancement de sa campagne, la candidate du PDG au premier siège de l'Abanga-Bigné (ou son équipe de campagne) sillonne tous les quartiers pour marquer sa

volonté de voir la politique du gouvernement, dont elle est membre, être soutenue par une majorité parlementaire. Ce qui passe par un plébiscite général des candidats de la plus ancienne formation politique du Gabon. Toutefois, elle devra désormais faire avec une adversité incarnée par ses "anciens" camarades aujourd'hui dans l'opposition sous des nou-

velles bannières, notamment le Rassemblement Héritage et Modernité (RHM) d'Alexandre Barro-Chambrier dont le candidat dans la localité, Emmanuel Ndong, ne compte pas faire dans la simple figuration. Car, fort d'une connaissance avérée du terrain et surtout jouissant d'une certaine popularité, il ambitionne de renverser les données en sa faveur.



Photo : Escôe NDILOROUIM

Un instantané du meeting de Ndjolé.

L'indépendant Dieudonné Daltry Nang Eko à la conquête de la mairie

E. N.

Ndjolé/Gabon

LA tête de liste des indépendants aux locales a animé dimanche dernier une causerie au stade de football du quartier mythique de "Bingoma" de la commune de Ndjolé. Une rencontre avec les habitants de la ville qui a été précédée d'une marche sur une distance de plus d'un kilomètre. Presque spontanément, ils étaient une bonne centaine à battre le bitume. Scandant au passage que : «Daltry est le choix de Ndjolé».



Photo : Escôe NDILOROUIM

Vue partielle de l'assistance lors du meeting à "Bingoma".

défaillante. Sans compter le «casse-tête» du transport urbain. Tout en fustigeant la mauvaise gestion des actuels locataires de l'Hôtel de Ville. «Je suis l'homme qu'il faut pour l'alternance aux commandes de notre commune», a-t-il clamé. Abordant la question de la représentativité de son groupe, il

a soutenu que : «la liste que je conduis porte des hommes et des femmes neufs. Sur 19 personnes il y a 4 femmes. Ma liste est le choix de toute la ville de Ndjolé, elle est le vœu de toute une communauté, donc faites le bon choix le jour du vote». Pour suivre, il a également tenu à expliquer à ses potentiels élec-

teurs comment il faudra procéder le jour des élections dans les dix bureaux de vote de cette commune. En outre, M. Nang Eko a présenté, un à un, ses colistiers à la nombreuse assistance ayant effectué le déplacement. Dans la foulée, il lui a été remis, par certains sages de la contrée, une

torche indigène allumée devant symboliser les commandes de la commune de Ndjolé connue dans l'histoire pour avoir été la terre d'exil du célèbre résistant guinéen, Samory Touré. A la fin de la causerie, les habitants du quartier "Bingoma" ont offert à leur hôte des vivres

composés de bananes, taro, manioc, poules, viande de brousse et légumes frais, assortis d'une enveloppe de cent mille francs en guise de contribution à sa campagne. A noter que ladite liste n'aura pour unique adversaire que celle du PDG, conduite par Jean-Prince Mfoume.



Photo : Escôe NDILOROUIM

Dieudonné Nang Eko, indépendant aux Locales dans la commune de Ndjolé.

Une semaine après le lancement de la campagne

Le Moyen-Ogooué totalement dans le bain

Jonas OSSOMBEY

Lambaréné/Gabon

MÊME s'il y a eu du retard à l'allumage, les trois premiers jours, la campagne dans la province du Moyen-Ogooué se déroule dans une frénésie absolue. Lambaréné, Ndjolé, Bifoun, Makouke et dans les cantons de la contrée, les candidats et leurs états-majors ont investi le terrain. Meetings, causeries et porte-à-porte sont les canaux utilisés par les uns et les autres pour faire passer leurs idées. PDG, coalition RHM-UN, Les Démocrates et les indépendants sont les acteurs

d'un double scrutin en un qui promet déjà d'être très serré. C'est vrai, Lambaréné a été au centre de toutes les attentions, à travers les meetings organisés par chaque candidat en course. Au premier arrondissement, la candidate du PDG aux législatives, Madeleine Berre, a inscrit sa campagne dans une dynamique de rassemblement des militants pour un double but : l'Assemblée nationale et la gestion de la commune. Pendant ce temps, son principal challenger Paul-Marie Gondjout a décidé d'inscrire la sienne sous le sceau de la reconquête de la victoire obtenue en 2016 dans cette province par Jean Ping lors de la présidentielle. Tout comme, il a



Photo : D.R

Une rue de Lambaréné.

joué avec l'arc du symbolisme pour lancer les hostilités au quartier Adouma. Dans le deuxième arrondissement, c'est l'affrontement inévitable et assez heurté par causeries interposées entre Janvier Nguema Mboumba du PDG et Séraphin Akure-Davain. Même cas de figure à Ndjolé, Bifoun, Makouke et dans l'hinterland où règne un engouement certain. Les indépendants ne sont pas en reste. Au final, une semaine après, il est certain que chaque candidat fourbit ses armes pour l'assaut final qui leur donnera la victoire au soir du 06 Octobre prochain. Ce qui manifestement ne sera pas chose facile.